

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 28. September 2016

Klingendes Mobil für 2 Tage zu Gast in Kita Schlesierstraße

2 Vormittage war das klingende Mobil der Stadt Hanau zu Gast in der Kita Schlesierstraße. Die Kinder hatten in kleinen Gruppen die Möglichkeit mit den Dozenten die ersten spielerischen Gehversuche an Blas-, Schlag- und Streichinstrumenten zu machen, was auch von allen Kindern mit großem Spaß genutzt wurde.

Kindertagesstättenleiterin Beate Höschele: „Wir freuen uns, dass wir die Möglichkeit hatten, das Klingende Mobil für 2 Tage zu uns in die Einrichtung zu holen.“

Es geht uns hierbei natürlich auch darum, dass normale Kindergartenprogramm, das natürlich auch oft Singen beinhaltet, um ein Angebot zu erweitern, dass den Kindern möglicherweise noch total unbekannt ist. Leider haben nicht alle Kinder die Möglichkeit die zahlreichen Angebote, z.B. die musikalische Früherziehung oder Musik für Mäuse, die in Mühlheim von der Musikschule angeboten werden, zu nutzen. Deshalb versuchen wir mit der Unterstützung der Dozenten des klingenden Mobils mögliche Interessen zu wecken.“ Einer der Dozenten, Jens Kabermann, ergänzt: „Unser ehemaliger umgebauter Linienbus wird mittlerweile seit vielen Jahren im ganzen Rhein-Main-Gebiet gebucht und eingesetzt. Es gelingt uns dabei immer wieder, bei den Kindern durch das einfache „Probieren-Dürfen“ Interesse für die einzelnen Instrumente zu wecken.“